



Inkarnierte Orioner

Geliebte Freunde der Erde!

Wir genießen das Spiel des Inkarnierens in Wachträume, während dies der Kreativität erlaubt, in Menschengestalt mit jeder neuen Geschichte wahr zu werden. Sternsamen bedecken die Erde jetzt in Erwartung dessen, was sich bald entfalten wird. Seid geduldig, während ihr die Zeit als eine Illusion erkennt. Der Schwung baut sich auf und alles wird sich in einem Lichtblitz verändern!

Die Elohimrassen sind überall, wie geplant. Die Lichtarbeiter werden sich im perfekten Moment aktivieren. Ihr seid hier und repräsentiert eure Ursprungsfamilie. Wir umarmen eure Seele als einen Freund, welcher so sehr geliebt wird.

Diese Mitteilung bezieht sich auf die Orioner. Es gibt einen Grund dafür, warum viele von ihnen jenen, welche die Erde besuchen, unbekannt sind. Sie sind in großer Anzahl hier, aber in diesem Wachtraum schlafen sie weiter. Wir werden die Wahrheit über ihren Aufenthaltsort mitteilen und warum sie in der großen Anzahl der Sternsamen schweigend sind. Dies wird sich für manche von ihnen ändern. Der Rest wird erwachen, sobald sich die Erde verschiebt.

China ist das Zuhause vieler Orioner, welche Macht über Geist wählten und mit [Klonen](#) verwickelt wurden. Sie tauschten Geld gegen Frieden und Erwachen, welches möglich wäre, und wandeln in Dunkelheit und Unfrieden. Viele wurden so sehr von Gier erfüllt, damit ihr Weg sie zu weiteren Gräueltaten führt. Geld wird mit Drogen- und Menschenhandel gemacht. Es ist erbärmlich, auch nur darüber nachzudenken, wie ein Mensch einen Preis auf einen anderen setzen würde. Aber in jedem Moment, in welchem Entscheidungen von irgendjemandem getroffen werden, entsteht eine neue Variable. Von diesem Punkt an wird die Absicht festgelegt, weiterzumachen oder sich zu ändern. Es gibt immer eine Wahl.

Manche Orioner dienen mit der galaktischen Föderation. Die Seelen aus Orion nennen ihre Heimat 'Olai', welcher der Stern ist, welcher von jenen auf Erden 'Betelgeuse' genannt wird. Diese Seelen haben eine reptilische Körpergestalt. Es gibt 2 getrennte Gruppen von Orionern. Manche sind sehr dunkel und die Reptilianer, welche Frieden und Licht suchen, werden durch andere geehrt. Beide Arten inkarnieren auf Erden und die dunkelsten wählen Macht- und Kontrollpositionen. Es war dieser Machtdurst, welcher die ursprüngliche Spaltung innerhalb der Reptilianer verursachte.

Es gibt eine kognitive Dissonanz unter manchen inkarnierten Reptilianern, während klare Momente über die Wahrheit des Lichts in ihre Erkenntnis kommen. Aber der Rückzug in die Machtgedanken wird schnell die Oberhand gewinnen, und wieder mal regiert Dunkelheit ihr Leben.

Es gibt keinen Wunsch, zu erwachen oder die Gründe für ihre Not zu ergründen. Manche orionischen Reptilianer sind dunkler als andere und nehmen an Ritualen und Zeremonien des Bösen teil. Andere verloren einfach ihren Weg, und Downloads werden von den Lichtkräften geschickt.

Im Moment der Verschiebung werden sich alle Seelen an ihren Ursprung, ihre Identität und ihren Zweck erinnern. Die Orioner werden sich verschieben und dabei unterstützt, alles, was geschah, zu verstehen. Für jene, welche Böses über Licht in diesem Wachtraum wählen, werden große Verwirrung erleben und mehr Unterstützung benötigen. Die Lehrer und Führer sind bereits vor Ort, um sicherzustellen, damit diese Seelen das Licht finden werden. Dies mag in ihrer Erfahrung unangenehm sein, aber es gibt immer Licht, welches für jeden verfügbar ist, welcher es wählt.

Seht das Gute im Leben. Bemüht euch, die richtigen Wahlen zu treffen. Verletzt niemanden. Findet Frieden.

Ich Bin AKATU,

EN EEKE MAI EA!

Ich liebe euch so sehr!

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weißes Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)

